



キャンパス内体育館で開催された開学式・入学式



誓いの言葉を述べる新入生代表

国際医療福祉大学開学式・入学式 4/4

記念すべき1期生は369人

公津の杜にある国際医療福祉大学成田キャンパスで開学式・入学式が行われました。式典では新入生の代表が「大きな希望と責任感を胸に、学生としての誇りを持って勉学に励み、新しい歴史を築いていきたい」と誓いの言葉を述べました。成田看護学部108人、成田保健医療学部261人の合計369人の学生生活が始まりました。

無形民俗文化財 4/3

春の訪れ告げる伝統の舞

県や市の無形民俗文化財に指定されている行事が市内各地で行われました。4月3日には、成田山新勝寺などで、1年の平安を祈る「おどり花見」が、香取神社(北羽鳥)で、五穀豊穡

や無病息災を祈って3匹の獅子が舞う「北羽鳥の獅子舞」が奉納されました。地域に受け継がれる伝統行事が、春の訪れを告げました。



おそろいの着物と扇子で(おどり花見)



3匹の獅子が躍動(北羽鳥の獅子舞)



ボールの激しい奪い合い

成田女子サッカーフェスティバル

4/2

未来のなでしこが熱戦

県内外から12チームが集まり、成田女子サッカーフェスティバルが中台運動公園球技場で開かれました。市内からはLC成田など4チームが参加。小学生以下の部と中学生以上の部に分かれて、それぞれ頂点を目指しました。当日は花冷えのするあいにくの天気でしたが、ほころびかけた桜の花に見守られ、選手たちは所狭しとコートを駆け回りました。

小中学校で入学式

4/6~8

希望に満ちた始まり

満開の桜の下、市内の小中学校で入学式が行われました。新入生は小学校1,206人、中学校1,135人。期待と緊張の入り混じった表情で式典に臨みましたが、教室に戻るとほっと緊張の糸がほぐれた様子。笑顔でクラスメートと自己紹介を交わしていました。



上手にあいさつできたよ(三里塚小学校)



正しいラケットの持ち方を習得

バウンドテニス体験教室

4/11

手軽な運動で気分爽快

年齢に関係なく誰でも楽しめるバウンドテニスを知ってもらおうと、体験教室が市体育館で行われました。教室では、競技のルールやラケットの持ち方、より良い体の使い方を身に付けるためのレッスンがありました。参加者は、熱心な指導を受けて、心地良い汗をかいていました。

成田太鼓祭

4/9・10

春空に迫力の演奏

全国各地から54団体、延べ1,500人の奏者が集い、日本一の太鼓の祭典「成田太鼓祭」が成田山新勝寺や表参道を会場に開催されました。新勝寺大本堂前で打ち手が一斉に太鼓を打ち鳴らす「千願華太鼓」や、表参道を練り歩く「太鼓パレード」などが行われ、まちをにぎやかに盛り上げました。ことは両日で約23万人の観客が訪れました。



約800人の打ち手による千願華太鼓